

# Danramil 1617-03/Melaya Masuki Masa Pensiun, Dandim 1617/Jembrana Pimpin Upacara Korp Raport Purna Tugas

Ray - [JEMBRANA.UPDATES.CO.ID](http://JEMBRANA.UPDATES.CO.ID)

Sep 1, 2022 - 17:48



*Acara korp raport purna tugas*

JEMBRANA - Setelah puluhan tahun berdinis aktif di TNI Angkatan Darat tiba saatnya Mayor Inf (Har) Supena memasuki masa pensiun (purna tugas). Mayor

Inf (Har) Supena cukup lama berdinasi di Kodim 1617/Jembrana dengan Jabatan terakhir sebagai Danramil 1617-03/Melaya.

Upacara korp raport purna tugas pun digelar Kodim 1617/Jembrana di Aula Makodim 1617/Jembrana, Jalan Ngurah Rai No 135 Negara. Upacara korp raport purna tugas dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 1617/Jembrana Letkol Inf Teguh Dwi Raharja, S.Sos dan dihadiri pula oleh Kasdim 1617/Jembrana Mayor Inf I Gusti Made Seputra, Para Danramil dan Perwira Staf Jajaran Kodim 1617/Jembrana, perwakilan anggota dan PNS Kodim 1617/Jembrana, Ketua dan Pengurus Persit KCK Cabang XXXVI Kodim 1617/Jembrana, Kamis (01/09/2022).

Dalam sambutannya Dandim 1617/Jembrana Letkol Inf Teguh Dwi Raharja mengucapkan rasa syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena dapat melaksanakan acara korp raport purna tugas kepada Mayor Inf (Har) Supena. Acara korp raport purna tugas merupakan suatu tradisi satuan yang diberikan sebagai bentuk penghormatan kepada setiap anggota yang telah purna tugas (pensiun).

"Atas nama TNI AD dan Kodam IX Udayana khususnya selaku Komandan Kodim 1617/ Jembrana Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar besarnya atas pelaksanaan tugas dan pengabdian kepada bangsa dan negara khususnya Kodim 1617 Jembrana," Sambung Dandim Teguh.

Dengan berakhirnya masa dinas ini, Lanjut Dandim Teguh, berarti saudara telah berhasil melalui seluruh tugas yang dibebankan dengan baik dan untuk tetap menjaga jalinan komunikasi dan silaturahmi selanjutnya agar segera bergabung dengan wadah Pepabri dan segera menyesuaikan diri dengan lingkungan masyarakat dimanapun saudara berada serta tetap menjaga Citra TNI di mata masyarakat.

Dikatakan Dandim Teguh, hingga akhir masa baktinya, Mayor Inf (Har) Supena telah melaksanakan tugas dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab dengan semangat. Hal tersebut diharapkan dapat menularkan energi positif bagi personil Kodim 1617/Jembrana dalam pelaksanaan tugas sehari-hari. (D.U)